



Los expertos contables reclaman que se reconozca su figura como en otros países europeos

Se ha celebrado la VI Jornada Anual del Registro de Expertos Contables, donde el sector ha solicitado al Gobierno que se reconozca de manera oficial su papel en España



Los expertos contables reclaman que se les reconozca de manera oficial en España / REGISTRO DE EXPERTOS CONTABLES

Se ha celebrado la VI Jornada Anual del Registro de Expertos Contables (REC]). En ella, el sector ha solicitado de nuevo que el Gobierno reconozca de manera oficial esta figura en España, al igual que se hace en el resto de países de la Unión Europea.

Para ello, el REC] ha argumentado en varios documentos de trabajo, que han sido remitidos al Ministerio de Asuntos Económicos y Transformación Digital, los motivos de interés general que justifican la necesidad de promover esta figura. Defienden que permitirá solventar, entre otros aspectos, el problema de inseguridad jurídica que está generando la inclusión en numerosas normas del concepto indeterminado del experto independiente.

"Marco normativo razonable"

Esta ha sido una de las principales propuestas de esta edición, que se ha desarrollado bajo el título "Avanzando hacia el reconocimiento del Experto Contable". El presidente del Instituto de Contabilidad y Auditoría de Cuentas (ICAC), Santiago Durán, se ha encargado de inaugurar el evento, junto a el presidente y el vicepresidente del REC], Francisco Gracia y Fernando Cuñado, respectivamente.

Gracia resaltó que los servicios empresariales que pueden prestar los expertos contables son "cada vez mayores y carece de toda lógica que no se dote a los mismos de un marco normativo razonable", puesto que, según añadió, "la ciencia contable ha servido siempre como base, entre otras cosas, para que los empresarios y los usuarios de la información financiera —como entidades financieras, administraciones públicas o inversores— puedan tomar decisiones con un mayor criterio", por lo que "es fundamental para el desarrollo de la economía de nuestro país".



El presidente del REC, Francisco Gracia; el presidente del ICAC, Santiago Durán, y el vicepresidente del REC], Fernando Cuñado / REC]

Actuación de los expertos contables

Por su parte, el vicepresidente de la entidad, indicó que los ámbitos de actuación del experto contable abarcan cada vez más un mayor número de actividades, incluyendo, entre otras, la sostenibilidad, la ciberseguridad, la digitalización o la gestión financiera como palanca clave de gestión en la coyuntura económica actual.

“Los expertos contables son los que mejor conocen sus modelos y procesos de negocio, los puntos fuertes y débiles de su cuenta de resultados o de su estructura financiera y, por tanto, tienen localizado perfectamente por dónde tienen que comenzar su propio proceso de transformación, algo indispensable en la situación de crisis que estamos viviendo”, atestiguó.

Una ayuda a las empresas

Para Cuñado, el papel de los expertos contables en la toma de decisiones de las empresas va a ser “esencial” en un futuro próximo debido “a la coyuntura actual”. Manifestó que la figura del experto ayudará a manifestar bien los flujos de caja o niveles de endeudamiento, así como adoptar “la mejor decisión” en todas las áreas que afectan de manera significativa la cadena de valor.

El acto ha sido clausurado por la subsecretaria del Ministerio de Asuntos Económicos y Transformación Digital, Amparo López Senovilla; el presidente del Consejo General de Economistas de España (CGE), Valentín Pich, y el presidente del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España (ICJCE), Ferrán Rodríguez.

https://www.atlanticohoy.com/economia/expertos-contables-reclaman-se-reconozca-su-figura-como-en-otros-paises-europeos_1523765_102.html